



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA enero 2025

Acta del Consejo de Distrito Trassierra del mes de junio de 2025.-

En Trassierra Córdoba, siendo las 18,00 horas del día 6 de junio, en convocatoria única, se da por iniciada la reunión del Consejo de Distrito de Trassierra, en el Salón de Actos del Centro Cívico presidido por el presidente del Consejo, con el siguiente orden del día y asistentes:

ORDEN DEL DIA.

1º.-**Aprobación del Acta Sesión anterior**

2º.- Informe del presidente.

3º.- Proyecto de limpieza de carreteras, Diputación y Ayuntamiento.

4º.- Línea Aucorsa.

5º.- Sadeco recogida selectiva.

6º.- Apoyo del consejo para la limpieza y recuperación de fuentes.

7º.- Ruegos y preguntas.

ASISTENTES: S

Juan Manuel Luque Olivan, Presidente del Consejo de Distrito, Asociación de Vecinos El Jardinito.

Manuel Torres Cambrón, Secretario, AAVV el Jardinito.

Fernando García AAVV Las Jaras.

José Antonio Caballero, Delegado de Alcaldía.

José González de los Ríos José. Grupo de Pronto Auxilio 7 Fincas.

Elena Calero. AA VV El Pinar de Torrehoria

Juan Cruz Ramírez, AA VV Siete Fincas.

Gabriel Alba, AAVV la Matriz.

May Rodríguez, A. Padres y Madres de Trassierra

Juan Giménez, Grupo de Pronto Auxilio 7 Fincas.

1.-Se aprueba el Acta de la sesión anterior sin alegaciones a la misma.

Abre la sesión el presidente del Consejo, saludando y propone la ampliación de las asociaciones representadas en el consejo, por lo que se invita a la participación a asociaciones de jóvenes, mayores, empresarios, etc.



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA enero 2025

Se aprueba la propuesta.

May Rodríguez propone, la creación de jornadas para niños, que faciliten la relación y convivencia de las niñ@s del distrito de Trassierra.

Siguiendo esta línea, Juani propone la organización de una visita, para niñ@s, al centro operativo del infoca.

3º.- Limpieza de carreteras.

El presidente hace una exposición de los acuerdos tomados con la Diputación para la limpieza, poda y desbroce de carreteras. De las numerosas reuniones mantenidas con las distintas instituciones con la participación del presidente del consejo de distrito, representantes de este consejo y Asociación de Pronto Auxilio 7 fincas, reivindicaciones que se alargaron en el tiempo durante años, exigiendo la puesta en marcha de planes de prevención de incendios para la Sierra de Córdoba.

Dicho acuerdo se materializa en la liberación de una partida de presupuestaria (1 millón de euros) por parte de Diputación para la ejecución del proyecto.

Se prevé, que, una vez subsanado los inconvenientes técnicos, con retraso acumulado de mes y medio, comiencen los trabajos a mediados de junio.

4.- Línea Aucorsa. Se informa de la reunión mantenida con la gerencia de

Aucorsa y la negativa de dicha gerencia, a la petición de una parada en siete fincas de la línea que da servicio a las Jaras.

Se propone solicitar una reunión con el alcalde y hacerle entrega de las firmas recogidas en apoyo de dicha solicitud.

El delegado de alcaldía propone en su próxima reunión de Aucorsa, llevar la propuesta de la parda en 7 Fincas. Así como la subida de las líneas de Aucorsa los fines de semana.

5º.- Sádico, recogida selectiva.

Se hace resaltar la falta de contenedores para una recogida selectiva de basura, lo que genera una acumulación de basura, especialmente en fines de semana y época de verano, en los puntos de recogida de la sierra.

6º.- El grupo de Pronto Auxilio 7 Fincas, solicita del Consejo la colaboración para la restauración y puesta en funcionamiento de la fuente de la Víbora. El consejo apoya y se compromete con la iniciativa.

El delegado de alcaldía, se compromete a contactar con el dueño del cortijo del Lagarillo, lugar donde se encuentra la alcubilla de la fuente, con la finalidad de poder acceder a la alcubilla, ya que esta se encuentra alambrada, lo que impide el acceso para su restauración.

Ruegos y preguntas:



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA enero 2025

Gabriel Alba expone, que la nueva Directiva de la Matriz, ha abandonado los trabajos de limpieza y mantenimiento que los planes de prevención y autoprotección exigen. Como responsable del plan de Autoprotección, solicita al Consejo de Distrito y al Grupo de Pronto Auxilio, la mediación en este asunto.

Así se decide y se analizan las opciones para actuar. Juani toma la iniciativa y se propone para tomar contacto con la nueva directiva para hacerla reaccionar, de lo necesario que es llevar a cabo los trabajos que exigen los planes de prevención y auto protección y la obligación de ejecutarlos.

FernandoGarcia propone que el Ayuntamiento se haga cargo de la limpieza de las zonas que le corresponden, ya que son los vecinos de las Jaras los que se tienen que hacer cargo de dicha limpieza.

Reivindica el problema que sigue existiendo en el abastecimiento de agua y la falta de solución a este.

Juani pregunta a Fernando a cerca de las urbanizaciones de las Jara, el Raso y Sol y Luna, su estado legal y la ejecución independiente de cada una, de los planes de prevención y autoprotección.

Fernando contesta que las Jaras es núcleo urbano y el Raso y Sol y Luna núcleo urbanizable.

Juani pregunta por los desfibriladores:

las Jara cuenta con dos. Trassierra lo tiene pendiente.

Juani hace un llamamiento a los ciudadanos de Trassierra ante la despreocupación por el deterioro a marchas forzadas de las instalaciones de la Asociación Luis de Góngora.

Córdoba a 6 de junio de dos mil veinticinco.

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

